

Au Plan de l'Au... PHOTOS: DR



C'est lors de cette messe en plein air dans ce lieu magnifique que le chanoine Klaus a célébré pour la dernière fois comme curé répondant de la paroisse de Bovernier. En guise d'homélie, il a proposé une parabole de son cru – celle du Catogne – arguant qu'il avait tiré différentes leçons de ses quatre ascensions ratées du Catogne... En guise de remerciement, la communauté lui a offert des présents dont les initiales commencent par les lettres de son prénom et notamment un kaléidoscope, un petit outil qui permet de voir la réalité se colorer de 1000 manières différentes.

